
In besten Händen, dem Leben zuliebe.

Wichtiger Hinweis

Die Immanuel Albertinen Diakonie hat ein Leitbild. Das Leitbild sagt, wer wir sind und was uns wichtig ist.  
Es hilft uns bei der Arbeit. Wir wollen, dass alle sehen, wie wir nach unserem Leitbild arbeiten. Die Diakonie  
kümmert sich um Menschen. Sie ist ein wichtiger Teil der Kirche.

Die Bibel sagt: Behandle andere so, wie du behandelt werden möchtest: 
„Behandelt eure Mitmenschen in allem so, wie ihr selbst von ihnen behandelt werden wollt.“ 

Wir leben Nächstenliebe.
Das heißt für uns: 

	■ Wir zeigen Liebe zu anderen Menschen. 
	■ Wir tun Gutes für sie. 
	■ Wir glauben an Gott und christliche Werte. 
	■ Diese Liebe bringt uns zusammen.

Wir stellen Menschen in den Mittelpunkt.
Das heißt für uns: 

	■ Wir setzen Menschen an die erste Stelle. 
	■ Wir helfen Menschen in jeder Zeit ihres Lebens. 
	■ Wir respektieren jeden Menschen. 
	■ Wir sind höflich und passen aufeinander auf.

Wir handeln gemeinsam.
Das heißt für uns: 

	■ Wir arbeiten zusammen. 
	■ Wir sind ein Team und helfen uns. 
	■ Wir mögen es, verschieden zu sein. 
	■ Wir arbeiten gut miteinander. 
	■ Wir schätzen vertraute Wege und sind offen für Neues.

Wir verbinden Diakonie und Wirtschaftlichkeit.
Das heißt für uns: 

	■ Wir verbinden Hilfe für andere mit Geldverdienen. 
	■ Wir helfen anderen mit dem Geld, das wir verdienen. 
	■ Wir wollen immer besser werden. 
	■ Wir wissen, dass Menschen nicht perfekt sind. 
	■ Wir wollen gut mit allem umgehen, was wir haben.

In besten Händen, dem Leben zuliebe.

Das Leitbild der Immanuel Albertinen Diakonie 
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